

Thomas von Ballmoos (*1961)

1986 Praktikum bei YAE Architects, Yokohama, Japan

1987 Diplom an der Architekturabteilung der ETH Zürich bei Prof. Mario Campi

1988-1994 Mitarbeit im Architekturbüro ARCOOP Ueli Marbach und Arthur Rüegg

1990 Studienreise nach Spanien, Mitarbeit bei Alejandro de la Sota, Madrid

1994-1998 Assistent für Entwurf an der ETH Zürich bei Prof. Adrian Meyer und Prof. Ruggero Tropeano

Seit 1994 eigenes Büro in Zürich

Seit 1996 Mitinhaber von Ballmoos Krucker Architekten, Zürich

2003 Aufnahme BSA

2006 Professeur invité, EPF Lausanne

Bruno Krucker (*1961)

1986 Diplom an der Architekturabteilung der ETH Zürich bei Prof. Dolf Schnebli

1986-1991 Mitarbeit im Architekturbüro ARCOOP Ueli Marbach und Arthur Rüegg

1988 Studienreise nach China, ETH Reisestipendium

1990-1991 Assistent für Entwurf an der ETH Zürich bei Gastdozent Wolfgang Schett

1991-1992 Aufenthalt in Paris, Assistent am Architekturseminar Wien

1992-1993 Nachdiplomstudium am Institut für Geschichte und Theorie der Architektur, ETH Zürich

1992-1998 Assistent an der ETH Zürich bei Prof. Arthur Rüegg, Forschung und Wahlfach

1994-1996 Mitarbeit bei Burkard Meyer Steiger Architekten, Baden

Seit 1996 Mitinhaber von Ballmoos Krucker Architekten, Zürich

1999-2005 Assistenzprofessur ETH Zürich

2002 Publikation und Ausstellung «Komplexe Gewöhnlichkeit. Der Upper Lawn Pavillon von Alison und Peter Smithson»

2003 Aufnahme BSA

2006 Professeur invité, EPF Lausanne

2006 Teaching am Workshop «The Emotional City» (Leitung: Sergison Bates) an der EsArq Barcelona

2009 Berufung zur Professur für Städtebau und Wohnungswesen an der TU München mit Stephen Bates